
 

COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N° 52 del 19/05/2015 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Audizione Assessore S. Papa su  

Previsione costi per i festeggiamenti in onore della 
Patrona di Alcamo, Maria Ss. dei Miracoli per l’anno 2015 

                                                                

             Presente   Assente         Entrata         Uscita                                             

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

                            
SI 

 16,00 17,00   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

                     
SI 

 16,00 17,00   

 
Componente 

                                 
Calvaruso Alessandro 

   SI                   16,00 16,35   

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

 SI                     

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario Dario 

 SI                     

Componente Rimi Francesco                                              SI     

 
Componente 

                                       
Stabile Giuseppe 

SI                      16,00 17,00   

 

L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 19 del mese di Maggio alle ore 16.00, presso la sede del Presidente 
del Consiglio, si riunisce la seconda Commissione Consiliare. 



Alla predetta ora sono presenti il Presidente Vario Marianna, V/Presidente Di Bona Lorena e i componenti 
Alessandro Calvaruso, , Stabile Giuseppe. 

Regolarmente invitato è presente l’Assessore A. Manno. 

Svolge le funzioni di segretario, V/segretario supplente Alessandro Coppola. 

Il presidente Vario chiede all’Assessore Papa in che modo si intenda procedere in relazione ai 
festeggiamenti in onore della Patrona di Alcamo. 

L’Assessore Papa con chiarezza dice che nel Cap. Spettacolo – Cultura c’è a disposizione una somma di circa 
100.000, 000 €., ma che difficilmente quest’ammontare potrà essere utilizzato stante il blocco della spesa 
che da dicembre dello scorso anno comporta uno stallo dell’intera amministrazione comunale. L’Assessore 
inoltre sentito verbalmente il Dott. Luppino in diverse occasioni sostiene che lo stesso darà un parere 
negativo in quanto i festeggiamenti non rientrerebbero tra le spese necessarie ed urgenti. 

L’assessore Papa propone di fare una delibera senza il parere del Dir. Gen. della ragioneria Dott. Luppino. 

Il consigliere Stabile chiede se si può proporre la delibera senza impegno di spesa. Il problema secondo 
l’Ass. Papa  potrebbe essere quello che la delibera non venga liquidata. 

La nota disposta dal Dott. Luppino, trasmessa a tutti i dirigenti in cui si impone il blocco delle spese non 
necessarie, fa sì che il Dott. Maniscalchi non possa predisporre la delibera. L’assessore Papa essendosi già 
informato a livello propositivo sulle spese quali per esempio illuminazione, giochi pirotecnici, addobbi si 
dovrebbe arrivare alla cifra di € 40.000 circa, quindi alla data odierna non si vede alcuna prospettiva 
nell’organizzare tale manifestazione. 

L’assessore inoltre dice di potere organizzare qualcosa con il contributo di attività o gruppi musicali locali 
qualora ne abbia mandato. E comunque pensa possa essere opportuno dare comunicazione ai cittadini 
anche tramite stampa sullo stato finanziario della città. 

Il consigliere Calvaruso esce alle 16,35. 

Lo stesso Papa dice che anche l’anno passato la previsione di bilancio era di squilibrio eppure il Dott. 
Luppino ha dato mandato per la manifestazione della patrona, quest’anno invece assolutamente non vuole 
dare parere positivo. 

Il presidente Vario chiede se nonostante il blocco della spesa, si possa chiedere al Sindaco e alla Giunta, 
visto che l’organizzazione dei festeggiamenti alla patrona è di primaria importanza, e non farla 
arrecherebbe un danno d’immagine per l’Ente di rendere disponibile una somma da utilizzare per i 
festeggiamenti. 

L’assessore papa si impegna ad approfondire la questione nei termini e tempi previsti in modo da 
organizzare se prevista una festa degna della città di Alcamo. 

Il presidente Vario, ringrazia i presenti e alle 17.00 chiude la seduta. 

         Il V/Segretario supplente                                                                                          Il Presidente 

         Istr. Alessandro Coppola                                                                                         Marianna Vario 

  


